



MADRID Cortes de carreteras y metro por una fuerte granizada

MADRID



ESPAÑA El rey Juan Carlos empieza los ejercicios de recuperación

P14



Donald Trump y Emmanuel Macron, en su rueda de prensa conjunta al final del G7. / CARLOS BARRIA (REUTERS)

Trump se abre a una cumbre con Rohani para resolver el conflicto iraní

Macron promueve en el G7 un encuentro para las próximas semanas tras la ruptura del acuerdo nuclear

MARC BASSETS, **Biarritz**

La última sesión de la cumbre del G7, el grupo de democracias más industrializadas, abrió ayer en Biarritz una inesperada vía de diálogo en el conflicto entre EE UU e Irán. El anfitrión y presidente francés, Emmanuel Macron, promovió una cumbre entre los presidentes de esos dos países, Donald Trump y Hasan Rohani, para resolver la crisis desatada tras la salida de Washington del acuerdo

París y Washington alcanzan un compromiso sobre la 'tasa Google'

EDITORIAL

Mejor de lo esperado

PÁGINA 8

internacional para controlar el programa nuclear iraní. Trump dijo aceptar esa cita "si las circunstancias son correctas" y añadió: "Creo que tendremos un acuerdo con Irán". El G7 acabó con avances en otros terrenos, como la movilización de una primera ayuda de 18 millones de euros para combatir el fuego en la Amazonia y el anuncio de conversaciones entre China y EE UU sobre la guerra comercial. PÁGINAS 2 Y 3

Cinco millones de trabajadores están infrautilizados por el mercado laboral

Un 22% de españoles están parados, desisten de buscar empleo o se resignan a la jornada parcial

JOSÉ LUIS ARANDA, **Madrid**

Los primeros termómetros de la salud del mercado laboral son el paro y el número de afiliados, pero existen otros indicadores que miden la situación de las personas que se encuentran a mitad de camino entre ambos colectivos. Uno de ellos es la infrautilización laboral, un término que mide cuántas personas están desaprovechadas como fuerza de trabajo: son los parados, quienes no buscan empleo pero desearían trabajar y los que tienen un contrato a tiempo parcial de forma involuntaria. Asemplo, la patronal de agencias de colocación y empresas de trabajo temporal, calcula que en España viven 5,2 millones de personas en esa circunstancia, lo que equivale al 22,2% de las personas activas, la menor tasa desde el inicio de la crisis en 2008.

El presidente de Asemplo, Andreu Cruañas, considera "inadmisible" que la tasa de infrautilización supere todavía el 20% a mediados de 2019. Y la situación es especialmente acuciante entre las mujeres, los menores de 24 años y las personas con baja cualificación.

Unos 400.000 del total de afectados son los "activos potenciales", como se denomina a las personas que han dejado de buscar empleo de forma activa porque creen que no lo van a encontrar.

El estudio compara la situación de España con la del resto de la UE y concluye que la tasa de infrautilización laboral española es la más alta de Europa, solo por detrás de las de Italia y Grecia. PÁGINA 36

Cuatro años de infierno para salir de la lista de morosos

ELISA LOIS, **Pontevedra**

France Telecom (hoy Orange) ha sido condenada a indemnizar con 7.000 euros a una mujer por daño moral, así como a pagar las costas del juicio, en el final de un caso que se ha prolongado más de cuatro años por una reclamación de 84,70 euros. "Estuve con esta pesadilla desde 2012. No dejaban de acosarme con llamadas para reclamarme una deuda inflada. Solo debía cuatro días de permanencia por irme a otra compañía", explica Noelia C., la cliente de la firma que entró, por esta discrepancia, en el fichero de morosos de Asnef-Equifax. PÁGINA 35

Las lesiones por las giras comerciales y el 'caso Neymar' condicionan a los dos clubes

El rumbo indefinido de Madrid y Barça

DAVID ÁLVAREZ / RAMON BESA
Madrid / Barcelona

Real Madrid y Barça han despejado en LaLiga de bandazo en bandazo. Las giras millonarias que ahora sustituyen a las pretemporadas han dejado un pelo-

de lesionados en ambos equipos (Messi, Suárez, Dembélé, Hazard, James...). Y la apertura del mercado hasta el día 2 les tiene en ascuas, a expensas de un guiño definitivo de Neymar sobre su futuro. PÁGINAS 30 Y 31

Ansu, nueva joya de La Masia a los 16 años

HOY | EUROMILLONES

108 MILLONES €

EUROMILLONES y EL MILLÓN

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 18

LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO

16 menores españoles, atrapados con los restos del ISIS en Siria

NATALIA SANCHA, **Beirut**

Asiya, la recién nacida de Luna Fernández y Mohamed el Amín, dos españoles que eran miembros del ISIS, ocupa el número 16 de la lista de menores españoles retenidos por las milicias kurdas en Siria en espera de su repatriación. El parto se produjo en un campamento sin atención sanitaria. PÁGINA 5